

A 81- Einladung zur Bürgerinformation

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Städte Sindelfingen und Böblingen haben für die geforderte Überdeckung der A 81 den Ministerpräsidenten um ein Gespräch gebeten. In einer ersten Unterredung mit dem zuständigen Staatssekretär Rudolf Köberle hat das Land seine Bereitschaft bekundet, die Gespräche mit dem Bund zu einer weiteren Verbesserung des Lärmschutzes an der auf sechs Spuren zu erweiternden A 81 zwischen Böblingen und Sindelfingen wieder aufzunehmen. Die Stadt Sindelfingen wird auch bei diesen anstehenden Gesprächen die Überdeckung einfordern.

Das Innenministerium hat nach Aussagen von Staatssekretär Köberle keine Belege für eine klare Zusage des Landes oder des Bundes zu einer Überdeckung der A 81 gefunden. Andererseits wurden die Zeitungsberichte, die den Bürgern im Jahr 1985 das Versprechen eines Deckels suggerierten, ebenfalls nicht widerlegt.

Die Städte Sindelfingen und Böblingen und der als Zeitzeuge mit eingeladene Landrat Bernhard Maier betonen aber unverändert ihre Überzeugung, dass eine Überdeckung die Geschäftsgrundlage der Straßenbaulösungen von 1985 war.

Die Stadtverwaltung und der Gemeinderat werden auch in Zukunft der Forderung einer Überdeckung der A 81 zwischen Sindelfingen und Böblingen entschieden nachgehen!

Lassen Sie uns gemeinsam für den besten Lärmschutz, die Überdeckung, entlang der A 81 zwischen Sindelfingen und Böblingen ein Zeichen setzen.

Ich würde mich freuen, Sie am 22. Juni bei der Präsentation des Schaugerüsts und der Bürgerinformationsveranstaltung begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Bernd Vöhringer